

Ressort: Kultur

Leuchten für den guten Zweck

Zum Holocaust Gedenktag

Speyer, 03.11.2015, 17:06 Uhr

GDN - Am 26. Januar findet der jährliche Holocaust Gedenktag statt. Aus diesem Anlass wurde eine Sonderedition aufgelegt: Von jedem verkauften Shirt wird € 1 an den Hamburger Verein für frühere in Ghettos und Konzentrationslager Zwangsinhaftierte jüdischer Abstammung «Vom Holocaust zum neuen Leben» e. V.

Das Shirt ist schwarz und trägt ein Kerzenlogo mit der Aufschrift "in Erinnerung an 6 Millionen". Die Kerze wird bei Bestrahlung im Dunkeln leuchten - symbolisch Licht ins Dunkel bringen.

Der einheitliche Abgabepreis an Kunden beträgt € 9,46 exkl. MwSt.

Mögliche Zielgruppen für dieses spezielle Shirt sind neben allen jüdischen Gemeinden, Organisationen und Vereine auch Schulen, Medien wie Redaktionen, TV - und Radiostationen, politische Parteien und NGO*™s welche den Gedanken unterstützen.

Der Tag des Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus am 27. Januar ist in Deutschland seit 1996 ein bundesweiter, gesetzlich verankerter Gedenktag. Er ist als Jahrestag bezogen auf den 27. Januar 1945, den Tag der Befreiung des Vernichtungslagers

Vernichtungslagers Auschwitz-Birkenau und der beiden anderen Konzentrationslager Auschwitz durch die Rote Armee im letzten Jahr des Zweiten Weltkriegs.[1] Zum Internationalen Tag des Gedenkens an die Opfer des Holocaust wurde der 27. Januar von den Vereinten Nationen im Jahr 2005 erklärt.

Der Tag des Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus erinnert an alle Opfer eines beispiellosen totalitären Regimes während der Zeit des Nationalsozialismus: "Juden, Christen, Sinti und Roma, Menschen mit Behinderung, Homosexuelle, politisch Andersdenkende sowie Männer und Frauen des Widerstandes, Wissenschaftler, Künstler, Journalisten, Kriegsgefangene und Deserteure, Greise und Kinder an der Front, Zwangsarbeiter und an die Millionen Menschen, die

unter der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft entrechtet, verfolgt, gequält und ermordet wurden.

Der Gedenktag wurde am 3. Januar 1996 durch Proklamation des Bundespräsidenten Roman Herzog eingeführt und auf den 27. Januar festgelegt. Am 27. Januar 1945 befreiten Soldaten der Roten Armee die Überlebenden des KZ Auschwitz-Birkenau, des größten Vernichtungslagers des Nazi-Regimes.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-62547/leuchten-fuer-den-guten-zweck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: UERembor

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. UERembor

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com